

アンスリータータイム

文化祭（お箸づくり）



11月18日（金）、文化祭が開催されました。今年度の文化祭は、生徒会の役員が企画した“ものづくり体験”として「お箸づくり」に取り組みました。生徒たちは、サンドペーパーや金属のやすりを使い、思い思いの形や模様をつけ、蜜蝋で磨き上げて完成させました。その後、制作した箸でカップ麺を食べました。

薬物乱用防止講話

11月22日（火）、一般社団法人「和歌山ダルク」代表理事の嶋田ゆか氏を講師にお迎えし、薬物乱用防止講話が開催されました。嶋田ゆか氏は、「和歌山ダルク」とは薬物依存症者（アルコール・摂食障害を含む。）とその家族の支援活動を行っている組織で、薬物依存者の方が共同生活しているリハビリ施設であること説明され、大麻・覚醒剤・ヘロイン等の薬物依存からの脱却には非常に時間がかかるので、決して興味本位で使用してはいけないということを繰り返し強調されていました。



大麻・覚醒剤・ヘロイン等の薬物依存からの脱却には非常に時間がかかるので、決して興味本位で使用してはいけないということを繰り返し強調されていました。

第52回近畿高等学校定時制通信制体育大会（バドミントン競技）



11月27日（日）、第52回近畿高等学校定時制通信制体育大会（バドミントン競技）が大阪市立東淀川体育館で開催されました。団体戦では、北口広樹君（3年機電科）・吉増凱斗君（3年建築科）・松本多朗君（3年建築科）・辻本隼雄君（1年B組）の和歌山工業チームは、1回戦は突破しましたが、2回戦で京

都選抜に敗れました。中土井晃紀君（4年建築科）・岩井達哉君（3年機電科）は和歌山選抜チームとして出場しましたが、1回戦で兵庫県の神戸工業高等学校に敗れました。個人戦に出場した松本多朗君（3年建築科）と北口広樹君（3年機電科）は、それぞれ1回戦は突破しましたが、いずれも2回戦で敗れました。

12月の主な行事予定

6日（火）	15日（木）	追認考査（第1限）
～12日（月）	22日（木）	2学期終業式
13日（火）	22日（木）	保護者懇談会
～14日（水）	～27日（火）	
2学期期末考査		
答案返却		